

運営委員会だより 5月

令和6年5月 吉日
市川市立下貝塚中学校 PTA
会長 森 紋子

令和6年5月20日(月) < 於:会議室 11時~ > 16名出席

★ 森会長挨拶 ★

今年度最初の運営委員会です。活動するのはそれなりの大変さもあるかと思いますが「やってよかった」と思えるような、楽しい活動ができればと思います。ご意見や感想、なんでも言い合えるような会議にしたいと思っています。一年間どうぞよろしくお願いします。

★ 金田校長先生挨拶 ★

本日はお忙しい中、お集まりいただき、ありがとうございます。先日の体育祭では、PTAの皆さまにご協力いただき、良い体育祭になりました。ありがとうございました。子ども達は、体育祭を通して、集団の中での役割を自覚し、良い雰囲気の中で学校生活を送っております。

現在、全学年、学級担任を中心に教育相談を実施しております。また、2年生は校外学習、3年生は修学旅行に向けて準備を進めております。

今後も、PTAの皆さまにお力添えいただき、より良い教育活動を進めていきたいと考えております。よろしく願いいたします。

【専門委員会の活動報告】

総務委員会	4月 5月	全学年 活動ありません 全学年 運営委員会出席
役員選考委員会	4月 5月	活動ありません 運営委員会出席
少年補導員	4月	活動ありません
本部	4月 5月	市P連三役会・広報紙審査会 入学式受付お手伝い PTA 総会・制服リサイクル PTA 総会資料及び関連文書作成・配付 総会委任状集計 市P連役員選考会議・市P連三役会・役員会 体育祭お手伝い 市P連総会 第1回運営委員会開催・運営だより作成・配付

【 報告事項 】

《PTA 総会・制服リサイクルについて》

- ・4/26、会員の2分の1以上の出席(委任状含む)により、総会が無事開催されました。会則改定案、令和5年度の活動・決算報告、令和6年度の本部役員選出、活動計画と予算について、全て承認されました。
- ・制服リサイクルは、ジャージ・体操服は元々少なかったこともあり、ほぼ引き取られました。制服は現3年生が着用しているモデルのみだったため、たくさん残りました。こちらは、3年生が卒業後、廃棄するか寄付するか検討中です。ジャージ・体操服は、卒業後やサイズアウトしたものを制服リサイクルにお譲りいただけるとありがたいです。

《体育祭について》

- ・PTAでは、駐輪場の整理や通行禁止の声かけ等のお手伝いをしました。ご協力ありがとうございました。当日は天気もよく、子ども達が体育祭を楽しんでいる雰囲気が伝わってきました。

《家庭教育・高校見学について》

- ・6/17、4年ぶりに保護者のための高校見学バスツアーを開催します。見学校は「関東第一高等学校」、「千葉商科大学付属高等学校」、「市川昂高等学校」、「国分高等学校」の4校です。各高校の特色や雰囲気が分かる良い機会なので、たくさんの方に参加してもらえたら嬉しいです。

【 審議事項 】

《下貝中オープンチャットの開設、運営について》

- ・今年度はご存知のとおり総務委員以外の委員は集まりませんでした。ただ、年間を通しての活動はできないが、予定が合えば手伝いたい、というお声もいただいており、広く活動して下さる方を募集したいと思います。募集方法はLINEのオープンチャットを利用。LINE利用者が多い/新たにアプリをダウンロードする必要がない/通常の登録名以外のニックネームで登録可/他の登録者に個人情報が伝わることがないという理由からこの方法を選択しました。詳細はお手紙でお伝えしますが「お試して登録」「結局活動しなかった」でも大丈夫なので、是非ご登録ください。

《フォトコンテスト開催について》

- ・昨年度、創立45周年記念として開催したフォトコンテストですが、非常に好評だったので、今年度も開催したいと思います。また、保護者の参加についても要望がありましたが、検討の結果、子ども達を盛り上げるという趣旨から、今年度も参加者は生徒・教職員のみとしたいと思います。

上記二点について、運営委員会にて審議の上、ご賛同をいただきました。

【 協議事項 】

《部活動の慶事金について》

- ・慶事金について、PTA細則3第2条2に「部活動については関東大会以上への出場、その他、必要と認められた場合とする」と明記されております。しかし、関東大会ではなくても優秀な成績をおさめた場合なども子ども達の頑張りを応援したいという思いから、「生徒奨励費」を昨年度から増額しております。

今後垂れ幕などを作成する補助金が出せるよう、対象となる基準を学校と相談し次回の運営委員会で決定したいと思います。また、それに併せて慶事金の基準見直しも視野に入れております。

……裏面に続く……

【その他連絡事項】

≪PTAバドミントン大会について≫

- ・6/16(日)、塩浜体育館でPTAバドミントン大会が開催されます。応募締切は6/3です。

次回の運営委員会は、7月8日(月) 11:00～開催します。

★運営だよりは学校HPでも閲覧できます。<https://ichikawa-school.ed.jp/shimokai-chu/>